

Extrait du ammar.org.ar

<http://www.ammar.org.ar/Las-putas-paramos.html>

Paro Nacional de Mujeres

"Las putas paramos"

- Noticias - Secretaría General -



Date de mise en ligne : Martes 18 de octubre de 2016

ammar.org.ar

Con este lema la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina Ammar se suma al paro nacional de mujeres contra la violencia de género y la precarización laboral femenina. Desde las 13 horas, las Trabajadoras Sexuales convocan cese de actividades en Constitución y a las 16 se concentrarán frente a la CTA para desplazarse hasta el Obelisco y de ahí marchar hacia Plaza de mayo.



**EL 19 DE OCTUBRE
LAS PUTAS PARAMOS**

**#NiUnaMenos
#VivasNosQueremos**

**13 HS CESE DE ACTIVIDADES
17 HS CONCENTRACIÓN EN EL OBELISCO**

ammar.
trabajadoras sexuales argentinas
en acción por sus derechos

El miércoles 19 de octubre de 2016 pasará a la historia como el día que se realizó el primer paro nacional de mujeres contra la violencia machista en Argentina. La Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina, Ammar, se suma a la movilización en distintos puntos del país. Con remeras negras que llevan el mensaje Putas feministas, las Trabajadoras Sexuales marcharán para reclamar justicia por Lucía, la joven víctima de femicidio en Mar del Plata, y por todos los femicidios cometidos hacia Trabajadoras Sexuales.

Según el "Registro Nacional de Femicidios hacia Trabajadoras Sexuales en Argentina" relevado por AMMAR, en los últimos 20 años el 91% de los casos ha quedado en la impunidad. La provincia donde se registra el mayor número de asesinatos hacia Trabajadoras Sexuales es Buenos Aires (23), seguida de Santa Fe (4) Mendoza (3) y Córdoba (3). En la mayoría de casos no hay imputados y cuando los hay, frecuentemente son dejados en libertad. Solo 4 femicidios han recibido condena, dos de ellos con cadena perpetua.

Al respecto, la Secretaria General de AMMAR, Georgina Orellano dijo: "Los femicidios son la punta del iceberg de las violencias contra las mujeres y tenemos que unirnos para erradicarlas. En el caso del trabajo sexual es

"Las putas paramos"

importante acabar también con el estigma y la discriminación social que existe hacia nuestro sector, porque el estigma mata". Y agregó, "exigimos que los crímenes no queden impunes. Por eso marcharemos, para que nuestras voces hagan eco en todos los rincones y se escuche nuestro #NiUnaMenos. Ojalá los entes judiciales realicen las pericias necesarias para esclarecer los hechos pues resultan escalofriantes las cifras de violencia de género y de femicidios en el país."



Las meretrices también marcharán contra la violencia institucional hacia el sector. Luego de analizar los llamados que recibió desde septiembre de 2015 a septiembre de 2016 la línea roja, un canal de denuncia para Trabajadoras Sexuales, Ammar, encontró que la Policía es la institución que más violenta las personas que se dedican a la actividad (76% de los casos). El 75% de las llamadas entrantes fueron de Capital Federal y Conurbano y el 25% del interior del país.

